

E-world 2014

Bayerische Gemütlichkeit in Essen

[11.02.2014] Das Unternehmen Energie Südbayern informiert auf der E-world 2014 Besucher über bedarfsgerechte Produkte aus den Bereichen Erdgas und Strom.

Auf der E-world 2014 lädt Energie Südbayern zu ihrem Messestand ein. Wie das Unternehmen mitteilt, bietet der diesjährige Messeauftritt bei gemütlich bayerische Atmosphäre eine individuelle Beratung sowie Informationen zu bedarfsgerechten Produkten aus den Bereichen Erdgas und Strom. Interessenten wie Energie-Einkäufer aus Industrie und Gewerbe sowie Repräsentanten von Stadtwerken und Kommunen können den direkten Austausch mit den erfahrenen Energieexperten des Unternehmens suchen.

„Umfassender Beratungsservice, flexible Lösungen und die individuellen Anforderungen jedes Kunden stehen bei Energie Südbayern im Mittelpunkt“, sagt Jürgen Hitz, Hauptabteilungsleiter Handel und Vertrieb bei Energie Südbayern. „Als großer, regional verankerter und überregional erfolgreicher Energieanbieter fungiert Energie Südbayern als erfahrener Partner für Industrie und Kommunen.“

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-world 2014